



Einladung zur Auftaktveranstaltung „PrimaKlima“

Am 01. Oktober 2018 hat in unserem Weissacher Tal das mehrjährige Klimaschutzprojekt „Klima Wandeln – Prima Handeln (PrimaKlima)“ begonnen. Das Verbundprojekt soll das ökologische und soziale Klima im Alltag nachhaltig verbessern. „P-r-i-m-a“ steht hierbei für **partizipativ**, **respektvoll**, **inklusiv**, **maßvoll** und **aktiv**.

Wir möchten alle Bürgerinnen und Bürger herzlichst zu unserer Auftaktveranstaltung einladen. Hierbei möchten wir Ihnen sehr gerne das Projekt und die beteiligten Projektpartner vorstellen.

Samstag, 15. Dezember 2018 Foyer Gemeindehalle Unterweissach

- offene Tür für persönliche Gespräche mit Kinderprogramm von 14.00 bis 17.00 Uhr
- offizielle Projektvorstellung 16.00 Uhr

Weihnachtswerkstatt für Kinder:

- Tasche aus eigenem T-Shirt kreieren
- Pflanzung eines eigenen Baumes mit Pflegeanleitung
- Herstellung von Weihnachtsgeschenken aus Holz
- Geschenkideen für gemeinsame Zeit

Direkt im Anschluss findet ab 17.00 Uhr der Weihnachtsmarkt am Rathaus in Unterweissach statt!

Die Verbundpartner:

Kreisjugendring Rems-Murr e.V.
Weissach KLIMAschutz konkret e.V.
Gemeinde Weissach im Tal

Energieagentur Rems-Murr gGmbH
Energiegemeinschaft Weissacher Tal eG
Ingenieurbüro und Streuobsthof Ingo Seiter
Ingenieurbüro RatioPlan GmbH
Schwäbisches Mostviertel e.V.
Solarverein Rems-Murr e.V.

Die acht ideellen Partner:

BUND Kreisverband Rems-Murr
BNAN Bund für Naturschutz Alb-Neckar e.V.

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz
und nukleare Sicherheit



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages